



La lutte pour le Canada ✕ The Fight for Canada
1812.gc.ca

La guerre de 1812 The War of 1812

Wabasha (Waa-Pa-Shaw IV),
Dakota, capitaine et chef de guerre (v. 1765/77-1836) _____

Wabasha, aussi connu sous le nom de Waa-Pa-Shaw IV, était le chef d'une tribu Kiowa des Mdewakanton et était très respecté par les Dakota. Appelé en renfort par les Britanniques pour contrer les agressions américaines, Wabasha a mené un puissant contingent de guerriers dakota jusqu'à Fort St. Joseph, situé près de Sault Ste. Marie. Wabasha, aux côtés d'autres guerriers des Premières Nations, a participé à des batailles clés de la guerre de 1812, y compris à la bataille de Fort Mackinac et à celle de Fort Meigs, ainsi qu'à d'autres batailles le long de la frontière occidentale. Après la signature du Traité de Gand, Wabasha a continué d'être un important porte-parole des Dakota et a défendu les droits de son peuple contre l'expansionnisme croissant des Américains.

Waa-pa-shaw, chef sioux. MIKAN no. 2946953

Wabasha (Waa-Pa-Shaw IV),
Dakota, Captain and War Chief (ca. 1765/77-1836) _____

Wabasha, also known as Waa-Pa-Shaw IV, was chief of a Kiowa tribe of the Mdewakanton and was highly respected by the Dakota. Called to support the British against American aggressions, Wabasha led a strong contingent of Dakota warriors to Fort St. Joseph near Sault Ste. Marie. Alongside other First Nation warriors, Wabasha participated in key battles during the War of 1812, including the Battles of Fort Mackinac and Fort Meigs, as well as others throughout the western frontier. After the Treaty of Ghent, Wabasha continued to be an important spokesperson for the Dakota and his people's rights against growing American expansionism.

Waa-pa-shaw, a Sioux Chief. MIKAN no. 2946953



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada



QS-6283-000-BB-A1

Vente interdite / Not intended for resale



- © Sa Majesté la Reine du Chef du Canada, représentée
par le Ministre des Affaires autochtones et du
développement du Nord canadien, 2012
- © Her Majesty the Queen in Right of Canada,
represented by the Minister of Aboriginal Affairs
and Northern Development, 2012

Canada